

LE CONCOURS DE CONNAISSANCES LITTÉRAIRES 2024

Par les élèves de 3^e2 et 3^e8 du collège Arsène BOUYER D'ANGOMA

Le Mardi 5 Mars 2024, un concours de connaissances littéraires a eu lieu au collège.



Organisée par Mme SABAS, professeure de Français au collège HO TEN YOU et Mme CIPPE professeure de Français du collège ANGOMA, cette compétition a vu quatre classes des deux collèges s'affronter.

Le but de ce concours était, de façon ludique, de pousser les élèves à réviser pour le brevet en français, car on a remarqué que les élèves de notre collège ont l'esprit de compétition : ce qui, lorsqu'on le sollicite, s'avère être leur meilleure arme.

Nous, élèves du collège ANGOMA, avons commencé à nous entraîner au mois de janvier. Nous nous sommes entraînés en classe et à la maison.

Mardi a eu lieu la première manche. Nous avons reçu les élèves d'HO-TEN-YOU. 8 équipes de 4 ou 5 élèves de notre collège affrontaient les 8 équipes de notre collège ami.

A leur arrivée, les délégués de nos classes ont accueilli nos camarades d'HO-TEN-YOU et les ont dirigés vers la salle de réunion.

Après avoir pris une collation, les premiers matchs ont débuté.



Une salle était dédiée à la littérature(B11) et une autre à la conjugaison (salle de réunion).4 équipes de chaque collège s'affrontaient dans chacune des salles. Dans chaque salle, chaque équipe d'ANGOMA ont affronté une équipe d'HO-TEN-YOU. A la fin des affrontements dans une salle, les équipes ont changé de salle et... c'est reparti pour un tour !

Les matchs de conjugaison étaient des plus impressionnants car la rapidité à laquelle les élèves d'HO-TEN-YOU écrivaient nous a poussés dans nous retranchements.

Cependant lors des matchs de littérature, les équipes, Arsène Bouyer D'Angoma s'en sont bien sortis. Malheureusement pour nous, à l'issue de la finale, les équipes d'HO-TEN-YOU ont remporté la première partie de ce concours. Ils repartent avec un avantage de 5 points.

L'après-midi, nous sommes revenus pour un moment de plaisir !



Nous avons fait la visite de notre collègue. Puis nous avons mieux sympathisé autour de différents jeux jusqu'à leur départ.



En conclusion, nous avons fait une très belle rencontre avec nos camarades du collège HO TEN YOU. Nous avons même créé un groupe commun sur les réseaux sociaux.

La finale se déroulera à Kourou. Les équipes d'Arsène Bouyer D'Angoma feront subir le même sort aux équipes d'HO-TEN-YOU, nous serons quittes ! Lors de la FINALE, nous serons prêts à gagner ! Nous réviserons à fond du début à la fin de ce BATTLE !

Les élèves des classes de 3^e2 et 3^e8.